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ESTADO DO RIO ORANDE DO SUL

cÃtqlna oe veREADoREs DE LAvRAs Do suL

BANCADA DO PROGRESSISTAS
SALA SEVERINO SILVEIRA

Fone: (55) 3282 - l86t EmaiL hâncadapptavras@hotmail.com
Ruã Adão Teixeira dE Sitvêira -

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicilarn após dada ciência ao Plenário,
na fonna regirnental, seja encarrinhado ao Chefe do Podêr Executivo Municipal - Secretâriâ
Competente, o seguinte:

l)Seja iníomado se o Executívo Municipal está proporciortottdo novas
turmds de Sen'idorcs Municipais ,to ptogtsma de qualilícação, em nível de gmdaação ou pós-
graluoção;

2)Dm caso negath'o, ifiÍomü o§ ,fiotivos:

3)Seja ir{ofitoílú qual Íoi a úhima turmt bene.Íi.cia.la peld Lei
Vunicipal n' J.24020 1 3 (..jph ane(a).

JUSTIFICATIVA:

Sabemos que uma das metâs da administraçâo municipal, constante do
plano de governo (2016 e 2020) é a qualificação PERMANEN l'E de TODO o quadro funcional
da prefeitura e AMPLIAÇAO do programa de qualiÍicação superior dos funcionários. No
entanto, desconhecemos que teúa saido do papel tal compromisso.

Não vislurnbmmos uma maneira que beneficie mais o funcionáno, na

inclusão ao ensino superior do que esse prognma, onde o Executivo Municipal subsidia o
pagâmento de praticamente todo o curso do servidor público. qualificando-o, capacitando-o e

aperfeiçoando-o, deixando âpto na áÍea desejada e, em conlrapaíidá, se tem ATUAI IZAÇÀO
PROFISSIONAL-

Sala "Severino Silveira", da Câmara de Vereadores, 04 de fevereiro de
2021
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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

cÃulna oe vSREADoRES DE LAVRAS Do suL

BANCADA DO PROGRESSISTAS
SALA SEVERINO SILVEIRA
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Ruâ Adão Teixeira da Sitvêira -

neruovaçÃo e açÃo
20211202t

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitaü após dada ciência ao Plenário,
na íorma regimental, seja encamiúado ao Diretor da EÍnpresa Sâo Joâo Traísportes Râzzerâ
Ltda, SenhoÍ Erico RazzeÍa, eÍr, Cachoeila do Sul, o seguinte:

* Seja itÍomodo s esta Casa Legislativl se a Ernpresa São Joõo íerft
alguma previsão de relorrw.la das rcferidns linhas:

I )Lflttas-Ciçqava do Sul, sakla às 7h45;

2)Lavros-Bagé, saída às 18h30;

3)Laeros-§ão Gabfiel, st ítlo às 7h.

Sala "Severino Silveira", da Câmara de Vereadores, 04 de fevereiro de

VEREADOR do Progres$istos
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JUSTIFICATIVAT

O que levou-nos a formulâr este pedido à empresa deve-se à alta procura
pelos usuiários das referidas liÍias, que eslavam acostumados a contar com o serviço diariamente,
os quais necessitam deslocar-se aos municipios vizinhos, para realizârem consultas, exames
medicos. ir a bancos e casas comerciais, iam e voltavam no mesmo dia e não têm condições
financeirâs de arcar com despesas com o transpoÍte de uber ou táxi, poÍ exemplo.
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